

Prix reconnaissance maskoutaine

## LA VILLE DE SAINT-HYACINTHE SOULIGNE L'ENGAGEMENT DE 27 BÉNÉVOLES

*Pour diffusion immédiate*

**Saint-Hyacinthe, le 3 juin 2019** – Jeudi dernier, dans le cadre de la soirée reconnaissance aux bénévoles, la Ville de Saint-Hyacinthe a souligné l'engagement de 27 personnes et organismes qui se sont distingués par leur implication marquée au sein de la communauté.

« Ces bénévoles exercent un rôle essentiel dans la vie quotidienne de milliers de personnes au sein de notre communauté. Jour après jour, ils enrichissent, par leur action, la vie maskoutaine. La remise de ces prix est un témoignage de notre reconnaissance à leur intention », souligne le maire Claude Corbeil.



De gauche à droite, 1<sup>re</sup> rangée : Claude Corbeil (maire), L'abbé André Leclerc, Michel Blain, Martial Dansereau, Marie-Michèle Gilbert, Maryse Beaugard, Jacques Beaudreault, Ginette Chicoine, Yannik Gentile, Denis Lamarche, Sylvie Adam, Sylvain Giard, Louise Savoie, Thérèse Vadeboncoeur, Stéphanie Dumaine (Danny Brunelle), Linda Cianci, Frédéric Brillon et Richard Graveline.

2<sup>e</sup> rangée : Jean-Pierre Boucher, Laurence Beaupré, Lucien Beaugard, Jean Lemonde, Éric Deslauriers, et Jean-Guy Brillon.

Absents : Pierre Solis, Sylvie Guertin, Alexandre Tessier et Annie Jean.

